

会長メッセージ

原点回帰

クラブ内容の充実と親睦を深めよう

2025~2026年度 会長 安保 裕一郎

第2510地区 第11グループ
函館東ロータリークラブ

会報

2025~2026

- 例会場 / ホテル函館ロイヤルシーサイド
TEL (0138) 26-8181 (代)
- 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所 / 函館市新川町1-24 R4TM新川町2F
TEL (0138) 23-3870 FAX (0138) 22-2251
- 会長 / 安保裕一郎 ● 副会長 / 五十嵐稔 ● 会長エレクト / 松井明子
- 幹事 / 照井啓太 ● 副幹事 / 近藤憲昭 ● 友好クラブ / 長崎東ロータリークラブ

フランチャイスク・アレッツォ
2025~2026年度 RI会長メッセージ



よいことのために手を取りあおう

第3200回 7月1日(火)

本日のプログラム

「会長・幹事・副会長 就任挨拶」

次週のプログラム 7月8日(火)

「理事・委員長 就任挨拶」

第3199回例会 2025年6月24日(火) 天候 晴

月間テーマ 母子の健康月間

■ロータリーソング 手に手つないで

■司会 平井 喜一 会長

■委員会報告

1、社会奉仕委員会：新保委員長

6/29函館マラソンの日は26℃~27℃なので水分を十分摂って下さい。

■幹事報告

1、他クラブ例会変更：7月7日(月)函館亀田RC夜間例会に変更となります。

「帰港夜間例会」

於：海峡の風

1年の長い船出でしたが無事の帰港を祝い、海峡の風に於いて、18名の参加でお祝いをいたしました。会長・幹事ご苦労様でした。



「退任挨拶」 2024-2025年度会長 平井 喜一

1 振り返るとあつという間の1年間であります。

クラブの奉仕事業は、子ども食堂、植樹、そして月末の函館マラソンと、むしろ年度後半の方が多かったのですが、いろいろな出来事も含めて、前半の方が負荷が大きかったように思います。

2510地区の出村知佳子ガバナーのテーマは、「勇気を出して行動しよう」、私のテーマは「つなぐ未来へ」でしたが、さて、どれほど達成できたでしょうか。本日は委員会毎ではなく1年の要点を振り返る挨拶と致します。

2 当クラブの今年度のテーマについては、「つなぐ未来へ」とし、事業計画書の策定においては、前向きな変革についても取り組んでいこう、という気持ちであり、重点目標として、次の3項目を掲げました。

①奉仕事業の継続とアピール ②会員増強 ③将来を見据えた、クラブの中期的計画の検討開始

3 1点目の奉仕事業の継続とアピールという点では、一番思い出に残ったのは、タイの車椅子寄贈事業の現地訪問再開であります。

コロナで長期間中断し、愛知県の刈谷のWAFCA訪問でつないで参りましたが、経済活動が平常化して今年再開しないと辞める方向になってしまわないかの危惧もありました。

この事業には、諸先輩の人脈とご尽力で、タイの現地にデンソー出資のNPO法人(WAFCA)という有力な協力者がおります。また、R Iから強く求められている財団への寄付が、一人150ドルの寄付(DDI)の約半額をクラブの事業として還元活用することができるという点で、寄付がわれわれのためにもなっております。今年度私と番場幹事は、地区の指導者養成プログラム(RLI)を受講しましたが、地区内でもDDIプログラムを活用できているクラブはわずかであり、当クラブの活動は誇れるものです。

そして、実際に現地に行き、ロータリークラブという民間資金で継続的におこなっている支援活動がとても感謝されること、実際に、タイの現地で支援を続ける必要性が高いことを実感しました。

今年度共に現地に行ってください、行程全体を企画立案・調整していただいた安田国際奉仕委員長、五十嵐稔会員、準備に携わった照井副委員長や番場幹事には深く感謝申し上げます。

PRは、安田委員長のご尽力で、北海道新聞の記事に掲載していただきました。こういうPRは、会員増強の見地からもとても有益です。植樹も新聞記事にいただきました。会員の入会勧誘の際にも、こういうことをやっているPRできました。本当にありがとうございました。

PRという点では、ホームページの更新が残っております。かねてからやりたかったことであり、また、RLIを受講して、広報活動の重要性を再認識することとなりました。今年度は、予算がない見切り発車でしたが、広報委員会を開催してもらって、ホームページ更新について内容面のご意見をいただきました。

■ニコニコボックス

平井会長 1年間ありがとうございました。
番場幹事 今日もよろしくお祈りします。
外崎会員 1年間ニコニコボックスご協力ありがとうございました。
宮崎会員、小野会員、三輪会員、原会員、照井会員、五十嵐稔会員、野呂会員、松井会員、今井会員、佐藤美子会員、新保会員、近藤会員、安保会員 会長、幹事、1年間おつかれ様でした。
黒島会員 親睦活動委員会の皆様1年間おつかれ様でした。会長、幹事おつかれ様でした。

た。
今年度の会長幹事で相談して、次年度への置き土産として、長年の課題となっているホームページについて前進できるようにしたいと思っております。そうすることで、今後の会員増強にもつなげていきたいと思っております。

4 会員増強という点では、今年度は不幸が相次ぎました。

年度の前半に大先輩の原隆俊さん、宮崎徳三郎さん、例会場のホテル函館シーサイドの齊藤聡さんと、誠に残念でありました。

退会者もあり、私の年度は大幅減となるどころでしたが、原さん、宮崎さんについてはそれぞれご子息の入会があり、時田会員、松井会員、照井会員のご尽力で次年度は今年と同程度の会員数でスタートできる見込みです。ご協力ありがとうございました。

5 R Iは、クラブの3カ年の活動計画を掲げ、改革を進めております。

わが東クラブは、今年68周年であり、まもなく70周年となります。先々のことを見据えて、といえば聞こえがよいですが、今年度は最初の予算編成段階で、何も手を打たなければ赤字という状況であり、番場幹事には予算編成でものすごいストレスをかけました。

会費値上げの必要性はわかっており、前年度理事会においても頭出しとして検討をはじめていただき、今期やるつもりではおりましたが、結果として、周年行事の積立てはせずに、会費を3万円引き上げ年額22万円とし、下半期から実行することになりました。クラブの将来のため、会費の値上げにご理解いただいたことに、あらためて御礼申し上げます。

6 その他特に述べておきたいこととして3つございます。

1つ目は、今期共同ホストクラブとして、函館セントラルクラブとともにIMを開催し、成功裏に終えたことです。私は会長という立場で特にさしたる苦労はありませんでしたが、準備にあられた五十嵐稔実行委員長、三輪実行幹事のご尽力には深く感謝致します。次年度も当クラブから吉村ガバナー補佐を出しており、IMを開催しないといけないのですが、お二人のご尽力を標準とすると、人選が難しくなってしまうのではないかと、そんな思いで実行準備をみておりました。

2つめは、松井例会運営委員長の充実した例会プログラムです。今年度は、みなさん素晴らしい例会プログラムだったと思いませんか？幹事を終えたばかりのところ、予算を削ってお願いしたのに、いい例会でした。本当にありがとうございます。

3つめは、SAAのみなさんへの感謝です。前例踏襲だけではなく、フードロス対策の実行は、クラブの予算面でも、また、次週以降の例会の内容があらかじめわかるという点でも、みなさんよかったですと感じておりますよね？

7 次年度の安保年度におかれましては、さっそく、これまでの誕生祝い・結婚祝いの方式をクラブ会員によるメニューの中からの選択への変更等、あらたな改革に着手されております。最終日の函館マラソンエイドの成功と、来月以降の安保年度にエールを送り、会長退任の挨拶と致します。

■ニコニコBOX達成率(目標 1,200,000円)

・本日58,000円 総額1,176,000円(達成率98.00%)
ニコニコBOXで頂いたお金は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕委員会等の資金となります。ご協力よろしくお祈り致します。



本日の昼食メニュー

洋食弁当



(有) 照井商店

照井 啓太 会員

中道1丁目5-15 電話 52-2088

(株) 佐々木事業所

時田 茂 会員

鍛冶2丁目16-7 電話 32-0582